



ほんきであれ



多古町立多古第一小学校
2025年1月24日第22号(97号)

—たくましく生きる子どもの育成—

校内書き初め大会 ～集中してがんばりました～



6年生



1年生

1月8日(水)、校内書き初め大会を行いました。冬休み中に練習してきた成果を発揮する場です。子供たちの中には、「3袋練習したよ。」や「練習できなかった。」等を口にしながらも、時間一杯熱心に取り組んでいました。

課題は、1年生「お正月」・2年生「元気な子」3年生「手まり」・4年生「うめの花」5年生「新しい年」・6年生「初春の風」でした。

また、1月10日(金)から16日(木)まで校内書き初め展として保護者の皆様に公開しました。たくさんの参観ありがとうございました。

なお金賞入賞者(学年の児童数の2割程度)は以下のとおりです。(敬称略)

1年			2年		
3年			4年		
5年			6年		

ワンポイント避難訓練 いざという時に備えて



1月14日（火）、ワンポイント避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、子供たちには、訓練があるという情報を伝えず、突然避難指示を出して、適切な行動がとれるか確かめる訓練でした。災害は、いつ発生するかわかりません。非常時の際に、適切な行動ができることが、自分の命を守ることにもつながります。本校では、このような避難訓練を定期的に行い、子供たちの防災意識の継続を図っています。

今回は、昼休みの実施でしたので、過半数以上の子供たちは運動場に出て遊んでいました。そのような中、教頭先生からの突然の地震発生からの避難指示。少し慌てていた子供たちもいましたが、上級生が下級生への避難のお手伝いをしている姿も見られ、ほぼ全員が適切な行動をとることができました。

先日の宮崎県で発生した地震後、近い将来の発生が懸念されるマグニチュード（M）8～9級の南海トラフ地震については、30年以内の発生確率が昨年公表値である「70～80%」から「80%程度」に上昇しました。いつ災害が起こっても不思議ではない状況になっています。災害が発生した時に、適切な行動がとれるように、家庭でも防災意識を高めるため、家庭内避難訓練を実施してみたいはいかがでしょうか。

多古一検定 ラストスパート！

今年度は、2年生「かけ算九九検定」、4年生「都道府県検定」6年生「歴史検定」を実施しています。子供たちは家庭学習や休み時間を使って勉強し、一生懸命取り組んでいます。この検定は2月末まで行います。さらに合格者が増えてくることを願っています。各検定の合格者は以下の通りです。【1月22日現在】

検定名	学年	合格	6級	5級	4級	3級	2級	1級
かけ算九九	2	18名						
都道府県検定	4			40名	27名	22名	10名	0
歴史検定	6		40名	15名	6名	1名	0	0